
Sitzung des Rates der Fachschaft für

Physik und Astronomie

Protokoll: Hendrik

25.10.2018

Beginn: 17:19 Uhr

Anwesende: Hendrik, Patrick

Beschlussfähigkeit: nicht beschlussfähig

Fachschaftsvollversammlung (Neuwahl des FSR): 26.10.2018, 14:15 Uhr

TOP

1 Wahl der Protokollführung 3

2 Beschluss der Tagesordnung 3

3 Finanzen 3

4 Post 3

5 FSVK 3

6 SMP 3

7 ESE 3
7.1 Sticksto�eis-Aktion . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

8 Vollversammlung 4
8.1 Kandidaturen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

8.2 Berichte . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

9 Aushänge 4
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10 Grünzeug 4

11 Bericht von Seiner Majestät, Patrick, Meckerkaiser von des Fachschaftsrates
Gnaden 4

12 Verschiedenes 5

13 Laufende Beschlüsse 5
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1 Wahl der Protokollführung

Infolge Anwesenheitssituation ohne Aussprache.

Um 17:19 Unterbrechung bis 19:38 Uhr

2 Beschluss der Tagesordnung

Mit Absetzung der TOPs 3.1 und 10 sowie Aufsetzung des TOPs 7 angenommen.

3 Finanzen

Die Auszahlungen wurden angewiesen, einzelne stehen noch aus.

Der nächste Finanzer muss noch einige Anträge über insgesamt 400 Euro bei der

FSVK einreichen

Die Dringlichkeitsbeschlüsse

1. Für SMP am 20.Oktober 2018 werden 50 Euro bereitgestellt.

2. Für den Einkauf von Briefmarken werden 7 Euro bereitgestellt

wurden mit je 7 Zustimmungen bei je 3 Enthaltungen beide angenommen.

4 Post

Die Rechnung für die Ersti-Fahrt ist eingetro�en.

5 FSVK

Siehe FSVK-Rundbrief.

6 SMP

Lief ganz gut, Ausgaben um 25 Euro bei Einnahmen von 50 Euro.

Der nächste Rat möchte auf der nächsten SMP Kartenspiele verkaufen.

7 ESE

7.1 Sticksto�eis-Aktion

Die Sticksto�eis-Aktion lief ganz gut. Diesmal ohne Kritik an der Rezeptur.
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8 Vollversammlung

Am 26.Oktober 2018 �ndet um 14:15 Uhr die Vollversammlung der Fachschaft für

Physik und Astronomie der Ruhr-Universität Bochum statt, in deren Rahmen der

Fachschaftsrat neu gewählt wird.

8.1 Kandidaturen

Mit Stand vom 19.Oktober 2018, 14:15 Uhr, haben die folgenden Personen ihre Kan-

didatur dem Rat gegenüber erklärt:

• Fabian

• Hendrik

• Lennart

Weitere Kandidaturen sind auf der VV möglich, hierfür ist die persönliche Anwesenheit

erforderlich.

8.2 Berichte

Es werden einige Berichte für die VV vorgestellt.

9 Aushänge

In letzter Zeit wurden wiederholt Aushänge des Rates der Fachschaft unkommentiert

durch Dritte entfernt oder vandaliert. Dies wird scharf kritisiert und im Hinblick auf

Ankündigungen von Vollversammlungen als Eingri� in die studentische Selbstverwal-

tung auf das schärfste verurteilt.

Der Rat behält sich ausdrücklich vor, hierauf auch in Zukunft geeignet zu reagieren.

10 Grünzeug

Das Grünzeug wächst und gedeiht.

11 Bericht von Seiner Majestät, Patrick,

Meckerkaiser von des Fachschaftsrates Gnaden

Zum Ende meiner glorreichen Regentschaft als ausgezeichneter Meckerkaiser möchte

ich nochmal all jenen danken, die meiner Tätigkeit stets Sinn und Zweck gegeben

haben. Ich ho�e, dass mein Erbe diese umfangreiche Lücke ausfüllen kann. In diesem

Sinne: Tschö mit ö!
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12 Verschiedenes

Der neue Rat möchte sich um übrigen um die folgenden Punkte kümmern:

• Reakkreditierung

• Spieleabend nächsten Mittwoch

Sollte Patrick nicht erneut antreten, steht er dem Finanzreferenten dennoch jederzeit

zur Verfügung.

13 Laufende Beschlüsse

Keine.

Ende: 21:14 Uhr
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